

“—où il soutiendra les convertis et déterminera les indécis à cette salutaire pratique”.

Ah! si nous avions foi dans la vertu de l'Hostie, dans l'amour infini du Cœur qui se donne dans la communion, quel beau travail de restauration on opérerait dans les âmes.

A. J. C.

## DING! DANG! DONG!

— Le 12 avril, Sa Sainteté Benoît XV a accordé une indulgence de 100 jours à tous ceux qui réciteront pieusement l'invocation populaire : **Bonne Sainte Anne, priez pour nous.** Même indulgence pour cette autre invocation : **Jésus, Marie, Anne.** On peut gagner ces indulgences plusieurs fois le jour.

— Le 27 juin, l'Association des femmes catholiques de la ville de Gênes,—dont S. E. le cardinal Boggiani, O. P., est devenu l'archevêque,— a adopté une résolution protestant contre “la présente mode du décolletage”.

— Le 3 juillet, S. G. Mgr l'Archevêque a chanté dans la cathédrale le service anniversaire annuel de son regretté prédécesseur, S. G. Mgr Langevin, O. M. I.

— M. l'abbé Lucien Senez, ci-devant surveillant au Petit Séminaire, a été nommé vicaire à Lorette le 21 juin. De Noël au 19 mars le R. P. Achilles Granger, F.M.I., a rempli cet office, et M. l'abbé Denys Lamy du 22 mars au 8 juin.

— Enfin, le traité de paix a été signé au palais de Versailles le 28 juin. Deo gratias! Puisse cette paix être durable!

— Les RR. PP. A.-M. Josse, R. Hautin et P. Serraud, O. M. M., du vicariat apostolique de l'Athbaska, sont passés à Saint-Boniface dans les derniers jours de juin. Ils revenaient de France où ils ont fait du service pendant la guerre. Le R. P. F. Costiou, O. M. M., ancien curé de Fort Frances, Ont., et le Rév. Frère Favel, O. M. I., de l'Alberta, sont revenus en même temps qu'eux.

— Le Rév. Père Elie Savoie, originaire de Saint-Boniface, qui, pour cause de santé, a terminé son noviciat au Juniorat de cette ville, y a prononcé ses vœux le 28 juin. Il est allé faire ses études philosophiques et théologiques au scolasticat d'Edmonton.

— On annonce que les Rdes Soeurs Grises de Régina construiront, cet été, une aile à leur hôpital, au coût d'environ \$60,000. Elles ont également décidé de fonder un hôpital à Gravelbourg.

— **La Réponse** (82, rue Bonaparte, Paris-VI). Sommaire de mai : Réponses à quelques objections contre le culte de la T. S. Vierge.—Notre grand concours d'apologétique populaire.—Faux témoignage et infailibilité.—Dominicales.